

NordArt 2019

www.nordart.de



Felix Wunderlich

Deutschland/Germany

"Ich war schon immer der visuelle Mensch, der Voyeur. Die Malerei ist meine Lebensretterin. Ich liebe sie! Momentan male ich Porträts der äußeren sowie der inneren Erscheinung eines Menschen."

Geboren 1976 in Freiburg. 1996 Studium der Kunsterziehung an der Universität Essen. 1997–2001 MA Studium der freien Malerei an der Kunstakademie Düsseldorf bei Professor Rissa. Reisestipendium Lyon, Gesellschaft der Freunde und Förderer der Kunstakademie Düsseldorf. Ausstellungen in Europa und in China. Lebt und arbeitet in Berlin.

"I have always been a visual person and a voyeur. Painting is a lifesaver to me. I love it! At the moment I paint portraits of peoples outer as well as their inner appearance."

Born in 1976 in Freiburg. 1996 studies art education at Essen University. 1997–2001 MA Painting at Düsseldorf Art Academy with Prof. Rissa. Travel Scholarship Lyon, Society of Friends and Patrons of Düsseldorf Art Academy. Exhibitions in Europe and China. Lives and works in Berlin.
www.felix-wunderlich.de



Enthauptung, 2019, Öl auf Leinwand, 210 x 170 cm
Decapitation, 2019, oil on canvas, 210 x 170 cm